

Bezirkspokalendrunde West 2012 der Damen und Herren am 3./4. März 2012 in Königstein

Die Runde wurde vom TTC Königstein unter sehr guten Bedingungen für die teilnehmenden Mannschaften ausgerichtet. Bezirkssportwart Tilo Knauf leitete die Veranstaltung.

Es traten 10 von 12 qualifizierten Damenmannschaften der Bezirksebene an. Die Herren waren mit 22 von 24 qualifizierten Mannschaften vertreten und von den Kreispokalsiegern der Herren nahmen 18 von 24 Mannschaften ihre Pflicht zur Teilnahme wahr.

Es wurden viele sehr spannende Spiele geboten, die alle in absolut sportlicher und fairer Atmosphäre ausgetragen wurden. Erfolgreichster Kreis ist der Main-Taunus-Kreis, der 6 von 10 Siegen erringen konnte, wobei der TV Wallau und die TSG Ehlhalten jeweils zwei Titel gewannen.

Den teilnehmenden Mannschaften danken wir für ihren sportlich fairen Auftritt, woran sicher auch die anwesenden Oberschiedsrichter einen kleinen Anteil hatten, bei denen wir uns auch recht herzlichen für Ihren Einsatz bedanken. Wir gratulieren allen Siegern und wünschen ihnen für die Teilnahme am Verbandspokal am letzten Aprilwochenende in Eisenbach viel Erfolg.

Bezirkssportwart Tilo Knauf
TTC Königstein und Kreiswart Hochtaunus Manfred Minnert